

**Magazin - "Staatsfeiertag 2015"
- Liechtensteiner Volksblatt -**

**Auszug aus dem Interview
mit S.D. Landesfürst Hans-Adam II.**

Mit der von der Regierung präsentierten AHV-Reform soll die Zukunft der AHV gesichert werden, unter anderem durch die Anhebung des Pensionsalters und die schrittweise Streichung des Weihnachtsgeldes. Wird die Erhöhung des Pensionsalters um ein Jahr reichen?

Ich denke, wir werden nicht darum herkommen, das Pensionsalter weiter anzupassen. Als die AHV eingeführt wurde, war die Lebenserwartung ja wesentlich geringer. Dieses Problem hat aber nicht nur Liechtenstein.